

Verbale Riunione Costituendo Forum Terzo Settore FVG

Udine, 18 giugno 2013 presso ACLI, via Aquileia 29

Presenti: Franco Bagnarol (MoVI), Giuliana Colussi (Federsolidarietà), Nives De Grassi (Coordinamento Regionale ONG), Federica Rossi (UISP FVG), Franco Blasini (ACLI FVG), Anna Martini (CNCA-FVG), Giorgio Mior (AICS FVG e Coordinamento Regionale FITuS), Gianluca Devido (WWF FVG), Luigi Piccoli (Coordinamento Regionale Tutela dei Minori), Barbara Chivilò (AGESCI FVG), Fabio Trasatti (AUSER FVG), Paolo De Felice (Lega COOP Sociali), Fabio Feudale (MoVI FVG), Giorgio Volpe (Comitato regionale del Volontariato) verbalizzante.

Sono assenti giustificati: Dino Del Savio (MOVI regionale FVG) , Volpetti (MCL FVG), Augusto Garimoldi (ATEAS regionale FVG, Edi Fuat (ANFFAS regionale FVG).

La riunione ha inizio alle 17.00.

Franco Bagnarol ripercorre il lavoro del gruppo costituente, a partire dal 12 settembre 2012, che al fine di dare impulso alla ricostituzione del Forum regionale ha lavorato su più piani: ricerca e coinvolgimento del massimo di soggetti rappresentativi, disegno del contenitore e quindi stesura dello Statuto e del Regolamento in accordo con la segreteria Nazionale, piattaforma programmatica e contenuti tematici. Comunica che la bozza di statuto condivisa nell'ultima riunione ha ricevuto due richieste di integrazione dalla segreteria nazionale che sono state distribuite a tutti.

Si discute sulle tempistiche per la costituzione del Forum: il 3 luglio è confermata la presenza del Portavoce nazionale Barbieri a Udine per la costituzione della FISH. Prevale nel giro di tavolo l'opinione che il lavoro sia giunto a una sufficiente maturazione e che l'attendere oltre pregiudicherebbe l'interlocuzione con l'amministrazione regionale, mentre ci sono necessità urgenti che attendono soluzioni.

Si entra nel merito delle osservazioni ricevute dalla segreteria nazionale allo statuto e al regolamento. Vengono accettate all'unanimità.

Vengono discusse ulteriori modifiche a Statuto e Regolamento e si decide quanto segue:

- Statuto
 - Art. 4: "ambiti provinciali" modificato in "territori provinciali"
 - Art. 5: precisare la natura della partecipazione degli Osservatori al Forum in termini di partecipazione alle riunioni dell'Assemblea regionale.
 - Art.12: eliminare la Conferenza dei Forum Provinciali, inserendo nel Coordinamento Regionale (Art.10) un rappresentante per ogni Forum provinciale riconosciuto nella persona del Portavoce
 - Art.14: riportare per le Incompatibilità il testo completo dell'articolato del modello per Forum regionali, molto più completo del nostro che fa riferimento a soli incarichi di natura amministrativa
- Regolamento

- Art. 4: aggiunta la figura del Segretario verbalizzante
- Art. 6: Si demanda la regolamentazione delle Incompatibilità di cui all'Articolo 14 dello Statuto ad un regolamento specifico.
- Art. 7: precisata la natura della partecipazione degli Osservatori al Forum in termini di partecipazione alle riunioni dell'Assemblea regionale

Si discute la soluzione più opportuna per la figura del/dei Portavoce che dovrà essere individuata alla prima assemblea costitutiva del 3 luglio. Si opta all'unanimità per un unico Portavoce che si incarichi, in un primo periodo di sei mesi, di dare continuità al lavoro svolto fino ad oggi e di avviare con gradualità le attività del FORUM. Si decide unanimemente di proporre all'assemblea del 3 luglio di affidare a Franco Bagnarol questa delicata funzione ponte.

Si ragiona in merito alla unità di contribuzione che servirà da riferimento per il calcolo della quota annuale dovuta da ogni socio e che dovrà essere "proporzionale alla dimensione e alla capacità di contribuzione". Si ritiene opportuno . Si stabilisce di proporre all'assemblea del 3 luglio l'unità di contribuzione di 10,00 euro.

Esauriti gli argomenti, la riunione si chiude alle 19.00.

Per il Gruppo Costituente

Franco Bagnarol

Segretario verbalizzante

Fabio Feudale